

Medienmitteilung, 10. Dezember 2017

41. Zürcher Silvesterlauf am 10. Dezember 2017

Schneematsch, Kenianer-Siege und kreative Kostüme

Hudewetter war angesagt am 41. Zürcher Silvesterlauf vom 10. Dezember. Eine Herausforderung für die Organisation und eine Bewährungsprobe für 20 444 gestartete Läuferinnen und Läufer. Beim Elite-Ausscheidungsrennen gabs auf rutschiger Unterlage spannende Rennen und zwei Kenianer-Siege.

Zum ersten Start fielen dicke Schneeflocken, später folgte Schneematsch. Und schliesslich wusch der Regen die Laufstrecke am 41. Zürcher Silvesterlauf wieder blank. Ein Wechselbad in Sachen Witterung erlebten 20 444 Gestartete. Ins Ziel schafften es 19 988. Angemeldet haben sich für den Laufevent 24 115; das sind 364 weniger als im Jubiläumsjahr.

Kenianer-Siege

Der Vorjahressieger bei der Elite und fünfter am New York City Marathon, Tadesse Abraham (SUI), schaffte es auf den guten zweiten Platz und begründete: «Ich habe Patrick Ereng in den letzten Wochen einige Male geschlagen, aber heute wollte ich bei diesen Bedingungen kein zu grosses Risiko eingehen.» Patrick Ereng (KEN) und bei den Frauen Cynthia Kosgei (KEN) gewannen das attraktive Elite-Ausscheidungsrennen. Weiter profilierten sich als beste Schweizer Andrea Meier und Matthias Kyburz auf den Positionen 3 und 5.

Familie und Fun

Der Zürcher Silvesterlauf ist beliebt bei Schülern und Familien. Über 45 Prozent starteten in diesen Kategorien. Insgesamt liefen 175 Schulklassen um die Mittagszeit bei Schneegestöber um den beliebten Wanderpokal. Dank Generation M von Migros gingen über 1700 Schülerinnen und Schüler gratis an den Start. Auch anlässlich der zahlreichen Hobby-Kategorien am Nachmittag blieb das Wetter nass, unfreundlich und windig. Erst

Hauptsponsor

Co-Sponsoren

Offizieller Ausrüster

Medienpartner

Organisator



am Abend liess der Sturmwind nach. Die Plausch-Kategorie bildete den Abschluss eines ereignisreichen Tages. Ohne Rangierung, dafür mit kreativen Kostümen machte sich die letzte Kategorie „Run for Fun“ auf zwei grossen Runden durch die Gassen der weihnachtlich beleuchteten Innenstadt.

So durchzogen wie das Wetter ist denn auch die Bilanz von OK-Präsident Bruno Lafranchi: „Noch nie in der Geschichte des Zürcher Silvesterlaufs war die Wetter-Kombination so garstig. Auf Schnee folgte Regen, Matsch und schliesslich Sturmwind. Das sind Bedingungen, die eine Veranstaltung auf den Prüfstand stellen.“ Aber auch Bedingungen, die zusammenschweissen. So mussten rund 300 freiwillige Helferinnen und Helfer kurz vor 16 Uhr sämtliche Sponsorenbögen und Banden entlang der Strecke abbauen. Böenspitzen von über 30 Stundenkilometer erforderten rasches Handeln. Insbesondere lobt Lafranchi die hervorragende Zusammenarbeit mit den Behörden, die unter anderem mit der Schneeräumung zu Beginn der Veranstaltung einen grossen Einsatz geleistet haben. Überraschend wenig Zwischenfälle verzeichnete der Einsatzleiter der Sanität am Zürcher Silvesterlauf, Bruno Nägeli vom Rettungsdienst Intermed: Nur acht Bagatellfälle ohne Hospitalisierung beschäftigten die Sanitäter.

Sämtliche Ranglisten finden Sie [hier](#)

**Mehr Informationen unter www.silvesterlauf.ch; www.facebook.com/silvesterlauf;
www.instagram.com/zuercher_silvesterlauf**

Als Journalist können Sie sich im Medienportal registrieren bzw. einloggen, um noch umfangreichere Informationen sowie alle Ranglisten zu erhalten:
www.datasport.com/press.

41. Zürcher Silvesterlauf



Galionsfigur Globi war der Hit für Kinder.



175 Schulklassen waren bei Schneegestöber unterwegs.

Hauptsponsor

MIGROS

Co-Sponsoren

Grande Mutuel

SPORTXX
MIGROS

ewz

Offizieller Ausrüster

CRAFT
FUNCTIONAL SPORTSWEAR

Medienpartner

TagesAnzeiger

zürichradio

Organisator

U

41. Zürcher Silvesterlauf



Das Wetter war Herausforderung für Teilnehmende und Organisatoren.



Strahlende Sieger bei der Elite v. l. n. r.: Tadesse Abraham (2. Platz), Patrick Ereng (1. Platz) und Marcel Fehr (3. Platz)

Download [Pressebilder](#) sowie [Medienmitteilung](#).

Informationen auf der [Website](#).

Bilder und weitere Impressionen auf [Facebook](#) und [Instagram](#).

Medienkontakt

Xess Marketing AG, Jennifer Singer, Rietstrasse 50, 8702 Zollikon, Tel. 044 396 25 58,
presse@silvesterlauf.ch

Hauptsponsor



Co-Sponsoren



Offizieller Ausrüster



Medienpartner



Organisator

